

VdK - Ortsverband Schwarzach - Schmeilsdorf

Wandern und Wissenswertes über unsere Heimat

Am Samstag, 03. August 2024 um 13.30 Uhr startete an der Mehrzweckhalle in Schwarzach eine Wanderung unter dem Motto: „Wandern und Wissenswertes über unsere Heimat erfahren“



Der 1. Vorsitzende Herr Dieter Seuß konnte 34 Teilnehmer begrüßen und stellte kurz die vielfältigen Angebote des Ortsverbandes vor. Als Guide konnte Herr Erich Schiffelholz gewonnen werden, der die Gruppe zuerst zur Metzgerei Eisenhut führte. Hier war früher ein Kontrollpunkt für die Erhebung von Zoll und Geleitgebühren.

Der Zentbach bildete eine natürliche Grenze zwischen dem Fürstbistum Bamberg und der Markgrafschaft Brandenburg/Kulmbach. Händler und Kaufleute mit Kutsche passierten die Furt direkt vor der Schenkstatt. Auch ein Gericht tagte in der ehemaligen Metzgerei.

Anschließend besuchte die Gruppe die Zuchtanlage von Michael Konrad. Hier wurden die Hühnerrassen Melchener und Brahma vorgestellt.



Herr Klaus Konrad hatte viel zu erzählen und auch Futter für die Tiere bereitgestellt. Alle Kinder nahmen das Angebot an, auch die Ställe durften begutachtet werden. Der 1. Vorsitzende überreichte eine kleine Aufmerksamkeit.

Nun ging es weiter zum Schwarzacher Steg, der 1996 eingeweiht wurde und die Ortschaften Willmersreuth und Schwarzach verbindet. Hier ist ein toller Radweg angelegt. Als nächstes wurde die Streuobstwiese in Willmersreuth besucht, wo Herr Erich Schiffelholz über die verschiedenen Obstsorten informierte und auch diverse Insekten vorstellte, die hier ihre Heimat haben.

Am Campingplatz vor dem Schwimmbad überraschte Herr Manfred Friedrich die Gruppe mit leckerem Eis. Die Idee kam sehr gut an und alle ließen sich das Eis schmecken.

Danach wurde der Main besucht. Dieser ist Namensgeber von Mainleus und Ursprung unseres Wirtschaftsstandortes. Im Jahre 1907 begann in Mainleus eine goldene Zeit. Die günstige Lage und die Aufgeschlossenheit der Bürger veranlasste Friedrich Hornschuch eine Spinnerei und Webereibetrieb zu gründen. Er sorgte für fortschrittliche Arbeits- und Freizeitmöglichkeiten. Mainleus florierte und wurde am 16. September 2000 zur Marktgemeinde erhoben. Der Rückweg nach Schwarzach führte abenteuerlich am Main-Amazonas entlang.

Wieder an der Mehrzweckhalle angekommen wurde ein gemeinsames Gruppenbild gemacht und der Ortsverband lud alle Wanderer zu einem Imbiss ein. Alle Kinder die an der Wanderung teilnahmen, überreichte der 1. Vorsitzende Herr Dieter Seuß ein Geschenk. Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen Helfern, die bei der Wanderung darauf achteten, dass es ein unvergesslicher Tag wurde.



Anzeigenschluss
Nov.- Ausgabe: 25. Okt. 2024

**Denken Sie rechtzeitig an
Ihre Werbebotschaft und Ihr
Stellenangebot!**

info@creativ-AG.de
www.creativ-AG.de
Tel. 0 92 29 / 973 45 90 . Fax 973 45 91